

**EMBATE A MINISTRA PIÑA****Llevan féretros a la Corte**

Morenistas se manifestaron con ataúdes con las siglas de la SCJN y los rostros de la ministra Piña y del ministro Alberto Pérez Dayán frente a la sede del Poder Judicial. El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, encabezó el mitin.

LLEVAN FÉRETROS AFUERA DEL ALTO TRIBUNAL

Cuitláhuac levanta el tono contra la Corte

ALFREDO FUENTES**El gobernador de Veracruz aseguró que los ministros han ofendido al pueblo de México con sus fallos**

Simpatizantes de Morena, encabezados por el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, se manifestaron con ataúdes que llevaban en el interior a muñecos de la ministra presidente Norma Piña, se manifestaron a las afueras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la Ciudad de México.

"Nosotros no hemos insultado a la ministra Norma Piña ni a otros siete ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ella y ellos son los que han ofendido reiteradamente al pueblo de México, ella y ellos no quieren acabar con una etapa de nefastas políticas impopulares del periodo neoliberal y rompiendo su imparcialidad se ponen de lado del grupo conservador del país contraviniendo en las decisiones legítimas, democráticas y, sobre todo, de justicia de los otros dos poderes de la nación", reclamó el gobernador

frente a los asistentes.

En el acto, los asistentes portaban pancartas con frases como "Corte de Piña podrida", "Se venden piñas baratas", "Norma Piña, así no se interpreta la constitución", "Corruptos juez cuarto y quinto de Distrito en Veracruz".

Entre los desacuerdos expresados por García Jiménez, estuvo la reciente votación en contra de la aplicación de la primera parte del llamado *Plan B* electoral del presidente López Obrador que pretendía, entre otras cosas, modificar la definición de propaganda gubernamental y limitar el gasto de publicidad oficial a los gobiernos locales.

"Con ocho votos de estos ministros intentaron poner en un estado de vulnerabilidad jurídica la culminación de los grandes proyectos que realiza el Presidente de la República. Muy sintonizados están con el grupo conservador y sus partidos voceros queriendo impedir el avance de la *Cuarta Transformación* del país", dijo en un mitin a las afueras de la sede de la Suprema Corte en la Ciudad de México.

También se posicionó contra el fallo de este jueves en el Alto Tribunal, en el que por mayoría de ocho votos contra tres, los



ministros invalidaron el decreto presidencial para clasificar las obras de infraestructura como de seguridad nacional, lo que abría la posibilidad para que se reservara toda la información respecto a ellos.

La decisión no impide que los proyectos de infraestructura sigan su construcción ni que estos no puedan ser clasificados individualmente como de seguridad nacional, sin embargo, el gobernador veracruzano acusó que la SCJN busca impedir su avance.

Cuitláhuac García también criticó la decisión de esta semana de una jueza federal de liberar a Héctor El Güero Palma,

exlíder del Cártel de Sinaloa.

Ante estos eventos, el mandatario pidió a los militantes morenistas comenzar a llevar a cabo el llamado *Plan C* para hacerse de la mayoría calificada del Congreso de la Unión en las elecciones de 2024 y reformar al Poder Judicial.

8

MINISTROS votaron en contra del *Plan B* electoral y del decreto de AMLO para blindar sus megaobras



CUARTOSCURO

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, encabezó las protestas frente a la SCJN